

UNYD 2024-2025

**Intervention au dialogue interactif avec la Rapporteuse Spéciale sur
l'éducation le 24 juin 2024 dans le cadre de la 56ème session du conseil
des droits de l'homme (18 juin-12 juillet 2024)**

Luxembourg, le 21 juin 2024

Madame la Rapporteuse Spéciale,
Chers délégués de la jeunesse,

Je m'appelle Georg Poensgen et je représente la jeunesse luxembourgeoise à l'ONU avec ma collègue Laura Tesser, qui s'excuse de ne pouvoir s'adresser à vous aujourd'hui.

Je remercie la mission permanente du Grand-Duché de Luxembourg auprès de l'Office des Nations Unies de nous avoir invité aujourd'hui de participer à ce dialogue.

Dans le cadre de notre mandat de délégués de la jeunesse, nous discutons régulièrement avec des étudiants, qui réaffirment l'importance du monde éducatif pour ouvrir la voie à un futur durable et à la dignité humaine. Si nous voulons vraiment donner les moyens à une nouvelle génération d'acteurs du changement et d'innovateurs, nous devons garantir la liberté académique et un environnement éducatif propice au développement de la pensée critique.

Je voudrais souligner la nécessité de donner aux étudiants, jeunes ou vieux, la liberté académique, les connaissances nécessaires et surtout une plateforme pour les débats avec une attention particulière pour les domaines, telle que l'éducation politique. C'est un domaine que de nombreux jeunes de notre pays considèrent comme primordial pour former des citoyens, capables de s'engager de manière significative dans des dialogues politiques sur les sujets qui vont affecter de plus notre avenir.

Merci pour votre attention.